
INTENDENTE RADONICH SOSTUVO REUNIÓN CON CANDIDATOS A SENADORES Y DIPUTADOS SOBRE 

NORMATIVA QUE REGULA EL PROCESO ELECTORAL 

‐Una opinión positiva  tuvieron  los participantes de  esta  reunión al  valorar  la  iniciativa  impulsada por  la 

nueva máxima autoridad 

‐En dos semanas más, en tanto, se reunirá con los candidatos a consejeros regionales 

 

Punta Arenas, 14 de septiembre.‐  A fin de dejar clara la función informativa y neutral que va a mantener la 

Intendencia  y  el  Gobierno  Regional  en  las  próximas  elecciones  presidenciales,  parlamentarias  y  de 

consejeros  regionales  del  17  de  noviembre,  el  intendente  Claudio  Radonich,  se  reunió    durante  esta 

mañana con candidatos a diputados y senadores que se medirán en estos comicios. 

A  la  cita,  que  se  hizo  extensiva  a  todos  los  aspirantes  por Magallanes  al  Congreso  Nacional,  llegó  el 

diputado y candidato a senador, Miodrag Marinovic, el candidato a senador, Francisco Berger, la candidata 

a  diputada,  Sandra Amar,  el  candidato  a  diputado, Rodrigo Utz  y  los  representantes  de  los  candidatos, 

Carolina Goic, Juan Morano, Domingo Rubilar y Gabriel Boric, quienes se excusaron de participar por tener 

otros compromisos pactados. 

En  su  intervención,  el  intendente  Radonich  agradeció  la  presencia  de  los  asistentes,  enfatizando  en  la 

importancia de socializar los instructivos y leyes que regulan el proceso eleccionario, de manera tal que las 

elecciones  que  se  avecinan,  se  lleven  a  cabo  con  total  normalidad  y  apegadas  a  la  normativa  vigente. 

Siguiendo esa  línea es que de manos de  la primera  autoridad  se entregó  a  cada uno de  los  candidatos 

presentes, una carpeta con la Ley Orgánica Constitucional sobre Votaciones y Escrutinios y el Instructivo de 

la  Contraloría  General  de  la  República  sobre  la  Prescindencia  Política  de  los  funcionarios  de  la 

Administración del Estado. 

“Esto se hace desde  la convicción que tengo sobre  la transparencia y también cumpliendo una orden que 

dio el Presidente de  la República  cuando  se  reunió  con  los diferentes  intendentes y gobernadores y, en 



definitiva, es algo muy sano, porque finalmente la información está disponible y es pública, pero la idea es 

que  se  verbalice,  que  se  converse,  pero  por  sobre  todo mirándonos  a  los  ojos  para  informar  que  este 

intendente va a respetar absolutamente estos instructivos”, formuló el jefe del Gobierno Regional. 

Respecto del documento de Contraloría, Radonich remarcó que “sé lo importante que es que el Gobierno 

Regional  y  los  funcionarios  públicos  en  general  se  comprometan  con  esta  neutralidad”,  agregando  que 

“tengo  la convicción que en  los distintos  jefes de servicios, seremis, y sus funcionarios, no vamos a tener 

ningún problema”. Acerca de la Ley de Votaciones y Escrutinios, por su parte, dijo haber hecho un llamado 

a  los  candidatos  y  sus  comandos,  a  respetar  la norma  y mantener  limpias  las  ciudades  en  términos  de 

propaganda electoral. 

Recordó, por último que “nuestra Intendencia va a estar abierta a todos los requerimientos de información 

que tengan todos los candidatos”. 

Candidatos valoraron iniciativa 

Miodrag  Marinovic,  diputado  y  candidato  a  senador,  resaltó  el  hecho  de  ser  la  primera  vez  que  los 

convocan a una instancia como ésta, manifestando que da una señal de transparencia y un llamado a que 

“ojalá este proceso lo hagamos en los marcos de respeto a nuestros pares, de cordialidad y de respeto a la 

norma”. 

El candidato independiente, Rodrigo Utz, calificó el encuentro como muy positivo, indicando que “la señal 

que da el intendente, que entiendo además por primera vez lo hacen, es muy buena porque nos deja bien 

claros a todos los candidatos, y no sólo a nosotros sino a todos nuestros colaboradores y voluntarios, en el 

sentido de que este marco hay que respetarlo”. 

Para la candidata a diputada por la Alianza, Sandra Amar, “fue una reunión excelente, que de aquí nos va a  

permitir  transmitir  a  nuestros  comandos  la  instrucciones  que  nos  ha  dado  el  intendente  y  también  la 

disposición que ha  tenido para  con  todos  los  candidatos a  fin de obtener  información  sobre  la  realidad 

regional”. 

Similar  impresión  fue  la de Marcelino Aguayo,  representante del candidato a diputado Domingo Rubilar, 

quien aseguró que la información será de vital ayuda para los comandos de cada candidatura. 

 

 

 

 

 

 


